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Xo Gesetzgebungsperiode 

18.11.1965 

378/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. van T 0 nge 1 und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen; 

betreffend Bezüge des 'Sektionschefs Dr. Othmar Penz. 
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Da die mündliche Anfrage 1174/M-in·derFragestunde des Nationalrates 

am 17.1101965 nicht mehr zum Aufruf gelangte, stellen die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1) Um welchen Betrag sind die Bezüge des mit 1. Jänner 1966 in den 

Ruhestand tretenden Sektionsche~Dr. Othmar Penz als Pensionist des 

Bundes und Konsulent im Finanzministerium höher als dessen.bisherige 

Aktivitätsbezüge? 

2) Welche Meh~belastung.des Staatshaushaltes wird dadurch eintreten, dass 

der Nachfolger des Sektionsche~ Dr. Penz in absehbarer Zeit befördert 

und eine Leiterzulage erhalten wird? 

3) Wie hoch wird insgesamt der Staatshaushalt durch die Pensionierung und 

Konsulentenbestellung des Sektionsche~Dr. Penz und die zu erwartende 

Beförderung seines Nachfolgers mehr belastet werden, als dies der Fall 

gewesen wäre, wenn die vom Finanzministerium aus initiierte Pensionierung 

Dris. Penz zum 1. Jänner 1966 nicht erfolgt wäre? 
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